

BEAU SUCCES POUR LE 1^{er} FESTIVAL D'IMPROVISATION THEATRALE : LES IMPROBABLES de MAURIAC

A Mauriac, le week-end du 15 au 17 Avril,
l'improvisation aura réuni sous un beau soleil
printanier 70 comédiens issus de 9 troupes de partout
en France et plus de 500 spectateurs majoritairement
du département mais aussi de toute la région AURA !
Une première édition prometteuse

Les retours sont unanimes : « C'était super le concept
genial !!! Les lieux improbables étaient top, les troupes
géniales. » « C'était nouveau, frais, merci pour cette
belle énergie !!! » « Trop trop bien! 2^{eme} édition
oblige. » « Retour : kif total, Suggestion : lancez la 2^{ème}
édition !! », « C'est super merci à vous », « A recommencer et à recommander !!! ». Du côté
des troupes invitées, c'est aussi dithyrambique. La Cambriole de Saint Céré, les Improvisator
et à travers d'Albi, les Non-Sens de Paris, les Berlingots de Nantes, la Compagnie Encyclie de
Marvejols, etc. garderont un souvenir impérissable de Mauriac, du Cantal et de l'accueil qui
leur a été réservé.

3 soirées spéciales sont venues ponctuer le week-end et ont joué à guichet fermé à chaque
fois. Le vendredi 15 au soir, la Compagnie Encyclie proposait en ouverture un dîner
improvisé dans lequel les spectateurs étaient servis par les comédiens et assistaient ainsi à la
vie et aux coulisses du restaurant. Le samedi 16 au soir, le foirail faisait carton plein pour
accueillir dans une ambiance surchauffée un match d'improvisation. 2 équipes, un arbitre
intransigeant, un MC survolté, un public qui vote à chaque impro et l'ambiance sonore par
l'école de musique du Nord Cantal. Tels étaient les ingrédients du spectacle qui a transformé
le marché au bestiaux. Enfin pour clôturer le festival, un grand cabaret d'improvisation
mixant toutes les troupes était proposé salle André Thivet : une succession d'histoire
inventées sur la base des mots du public.

Les après-midi, Mauriac prenait un air de festival de théâtre de rue puisque le public pouvait
aller de lieux en lieux : chapelle du Lycée Marmontel, tribunal, anciennes prisons, salle du
conseil de la Mairie découvrir différents spectacles proposés par les troupes. Le dimanche, la
place de la mairie s'est même animée des chansons de Brassens jouées par la Cambriole et
illustrées par les comédiens.

Comme l'a dit Edwige Zanchi, maire de Mauriac, en conclusion du festival, un tel succès
appelle forcément une deuxième édition !

Qui sommes-nous ?

Nous sommes les « Yalfap » (Y'a l'feu aux planches), une troupe de théâtre et
d'improvisation créée en 2018 à Mauriac.

Page Facebook : <https://www.facebook.com/lesimprobables.yalfap> Contact :
yalfeuauxplanches@gmail.com

Photos, interviews et témoignages sur demande





018756/

